

Wir sind uns unserer Verantwortung gegenüber unseren Kunden und Beschäftigten voll bewusst. Daher haben wir für uns selbst strenge ethische Regeln aufgestellt, die uns bei unseren Geschäften leiten.

Wir erwarten von unseren Geschäftspartnern, die mit einem Unternehmen der Firma LKE in Geschäftsbeziehung stehen, dass sie ihrem Handeln dieselben ethischen Grundsätze zugrunde legen, wie die LKE-Gruppe. Aus diesem Grund hat LKE den Verhaltenskodex für Geschäftspartner erarbeitet, der Standards für die Geschäftsbeziehungen setzt.

Gesetze und ethische Grundsätze

LKE hält sämtliche für das Unternehmen geltenden Gesetze ein. LKE unterstützt die Grundsätze des „Global Compact“ der Vereinten Nationen, der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte der UNO sowie die Erklärung der International Labor Organization über grundlegende Prinzipien und Rechte bei der Arbeit („Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work“) in Übereinstimmung mit nationalen Gesetzen und Gepflogenheiten.

Dies gilt insbesondere für:

Kinderarbeit

LKE beschäftigt keine Kinder unter 15 Jahren. Die Beschäftigung von Personen im Alter von 13 bis 15 Jahren darf auf keinen Fall gestattet werden, wenn der Minderjährige dadurch daran gehindert wird, der allgemeinen Schulpflicht oder Ausbildung nachzukommen und die Beschäftigung seiner Gesundheit oder Entwicklung schadet. Dies gilt insbesondere auch, wenn nationale Gesetze oder Regelungen zulassen, dass Kinder zwischen 13 und 15 Jahren leichte Arbeiten verrichten.

Zwangsarbeit

Bei LKE wird keine Zwangsarbeit eingesetzt.

Vergütung und Arbeitszeiten

LKE hält die jeweiligen nationalen Gesetze und Regelungen über Arbeitszeiten, Löhne und Gehälter und Arbeitgeberleistungen ein.

Diskriminierung

LKE fördert die Vielfalt und Toleranz im Hinblick auf Rasse, Religion, Behinderung, sexuelle Neigung und Geschlecht unter den Beschäftigten seines Unternehmens.

Arbeitsschutz

Die LKE Gruppe hält die geltenden Arbeitsschutzgesetze und -regelungen ein und sorgt für ein sicheres und gesundes Arbeitsumfeld, um Unfälle und Verletzungen zu vermeiden.

Unzulässige Zahlungen/Bestechung

Die LKE Gruppe beachtet die internationalen Antikorruptionsstandards, wie sie im „Global Compact“ der Vereinten Nationen und in lokalen Antikorruptions- und -bestechungsgesetzen festgelegt sind. Insbesondere bietet der Lieferant Beschäftigten von LKE keine Dienstleistungen, Geschenke oder Vorteile an, die das persönliche Verhalten der Beschäftigten hinsichtlich der Tätigkeit für das Unternehmen beeinflussen.

We are very aware of our responsibility to our customers and employees. Therefore we have set strict ethical rules for ourselves that guide us in our businesses.

We expect from our business partners, who have a business relationship with a company in the LKE Group, to base their acting on the same ethical principles as the LKE Group. For this reason, LKE has developed the Code of Conduct for business partners which sets the standards for business relationships.

Laws and ethical principles

LKE complies with all applicable laws for the company. LKE supports the „Global Compact“ of the United Nations, UNO's Universal Declaration of Human Rights and the International Labour Organisation „Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work“ in accordance with national laws and practices.

This applies in particular to:

Child labour

LKE does not employ children under 15 years of age. The employment of persons aged 13 to 15 years may not be allowed in any case if the minor is thereby prevented from fulfilling compulsory education or training or if employment harms his health or development. This is particularly true if national laws or regulations permit children to perform light work between the ages of 13 to 15.

Forced labour

In LKE, no forced labour is used.

Remuneration and working hours

LKE complies with the respective national laws and regulations on working hours, wages and benefits.

Discrimination

LKE promotes diversity and tolerance with regard to race, religion, disability, sexual orientation and gender among its employees.

Occupational safety

The LKE Group complies with the applicable health and safety laws and regulations and ensures a safe and healthy working environment to prevent accidents and injuries.

Improper payments/bribery

The LKE Group observes international anti-corruption standards as laid down in the „Global Compact“ of the United Nations and local anti-corruption and bribery laws. In particular, the supplier may not offer services, gifts or benefits to LKE employees that influence the personal conduct of employees in terms of the company's activity.

Umwelt

Die LKE Gruppe hält alle geltenden Umweltgesetze, -regelungen und -standards ein und betreibt ein effizientes System zur Identifizierung und Beseitigung potenzieller Umweltgefahren.

Dialog mit den Geschäftspartnern

Die LKE Gruppe vermittelt die im Verhaltenskodex genannten und zuvor näher beschriebenen Grundsätze an seine Subunternehmer und sonstigen Geschäftspartner, die an der Lieferung von im Hauptvertrag beschriebenen Produkten und Dienstleistungen beteiligt sind. LKE regt diese Parteien dazu an, ihrem Handeln dieselben Standards zugrunde zu legen.

Die LKE Gruppe erklärt, dass er für die Kontrolle seiner eigenen Lieferkette zuständig ist. Wir erklären weiter, dass wir Lieferanten von Waren und Dienstleistungen darin bestärken im Rahmen der Erfüllung ihrer vertraglichen Verpflichtungen aus dieser Vereinbarung mit dem Lieferanten, ethische Standards, Menschenrechte, Arbeitsschutz- und Umweltstandards einzuhalten. Jeder Verstoß gegen die im Verhaltenskodex für Lieferanten genannten Verpflichtungen wird als wesentliche Vertragsverletzung seitens des Lieferanten betrachtet.

Environment

The LKE Group complies with all applicable environmental laws, regulations and standards and implements an effective system to identify and eliminate potential environmental hazards.

Dialogue with business partners

The LKE Group conveys the principles listed and previously described in detail in the Code of Practice to his subcontractors and other business partners who are involved in the delivery of products and services described in the main contract. LKE encourages these parties to based their actions on the same standards.

The LKE Group declares that it is responsible for the control of its own supply chain. We further declare that we will support suppliers of goods and services in the performance of their contractual obligations arising under this agreement with the supplier, in the compliance to ethical standards, human rights, occupational safety and environmental standards. Any breach of the obligations listed in the Code of Practice for suppliers is considered a fundamental breach of contract by the supplier.